

特養

まちどおしいなあ、
頭の体操

毎週月曜日に行われるボラ

ンティアの皆様による、頭の

体操。ジグソーパズルや数字

並べなどをしています。パズ

ルとにらめっこをして頭を

抱える入所者様。「ハイ！終

わりました！」と次々と完成

される入所者様。一生懸命に

頭をフル回転させて頭の体

操をしています。パズルを完

成させた時の喜びは、格別の

ようです。頭の体操のある日

は「まだ始まらないの？まだ

ボランティアさんは来ない？」と待ちどおしい様子

で、とても楽しみにされています。



声を出すと
体もあたたまる

音楽クラブ

入所者様の楽しみの一つで
あるクラブ活動。

毎月第三土曜日に行われる

音楽クラブでは、ボランティ

アの皆さんと一緒に大きな声

で歌ったり、歌に合わせて腕

を大きく動かしたりと、入所

者様はとても素敵なお顔で樂

きな声を出すと体もポカポカ

してきますね！

また、クラブ活動では苑外

の方々との会話を楽しむ場に

もなっています。ボランティ

アの皆様、これからも入所者

の方々が楽しみにしているク

ラブ活動に、ご協力を願い

いたします。

音楽クラブでは、ボランティ

アの皆さんと一緒に大きな声

で歌ったり、歌に合わせて腕

を大きく動かしたりと、入所

者様はとても素敵なお顔で樂

きな声を出すと体もポカポカ

してきますね！



平成25年度特養での行事予定

4月	鯉のぼり見物	10月	コスモス見物 佐原まつり見物・焼き芋大会
5月	つつじ見物	11月	菊花展見物・冬鍋会
6月	バラ・あやめ見物	12月	クリスマス会・忘年会(鍋会)
7月	夏まつり	1月	新年会(鍋会)
8月	小見川花火大会見物 ぶどう狩り	2月	豆まき・白鳥見物
9月	敬老会	3月	神社参拝・神楽見物

の間ユニットでは、入居者様と話し合った結果、四月に予定していた「お花見会」を「いついくの？」ということで、三月二十九日に行くことになりました。

当日は寒くもなく、暑くもなく、まさにお花見日和でした。行き先は、地元の桜巡り。

城山公園では桜吹雪が皆さんをお出迎え、次に訪ねた香取

神宮では見事な満開の桜を見

る事が出来ました。もちろん

「花より団子」名物のお団子

を口いっぱいに頬張り、心も

おなかも満たされた会となりました。帰りの車内では、「今

年も来れてよかったです」「桜は見頃が難しいのよね」「満開の桜を見る事が出来てよかったです」と喜ばれておられました。これらも、四季折々にふれる

外出を皆さんと考えてまいり

ます。

たこ焼き

パーティ

今年は例年以上に桜の開花が早まるとの情報を聞き、都

三月二十一日の午後、水の間にユニットで「たこ焼きパーティー」を開催しました。こ

足して頂く事が出来たと自信しています。これからも「ワイワイ」楽しんで頂けるような企画を入居者様と考えていただきたいと思います。

今回の企画も入居者様に満足して頂く事が出来たと自信しています。これからも「ワ

イワイ」楽しんで頂けるような企画を入居者様と考えていただきたいと思います。



がら、少しずつ焼き上げました。「いい匂いがする」「美味しい

る」という声が聞こえてきました。たこ焼きの具も、たこだけではなく「ツナ・ソーセージ」などバラエティ豊かです。

焼きたてのたこ焼きを頬張りながら「うめえな」「美味しいです」と好評の声。おかげでも沢山焼き上げ、入居者様もお腹一杯のご様子でした。



ケアハウス

さくら見物

朝野葉子様



車窓からふと外を見ると、次々と流れ行く春の気配を感じながら、間もなく目的地の香取神宮につく。今年は気候が不順で心配していた桜の開花もこのところの暖かさで一気に満開となり私達を迎えてくれました。

淡いピンクの花が青空に映えて見事に咲き乱れ、その華やかさに言葉もなく感慨に耽っていました。それぞれの思いを語りながら暫く小休止、時折吹くさわやかな風にはさららと舞い落ちる花びらにもまた風情がありますね。去りがたい気持ちを持って次の場所へと向かいました。

車窓からふと外を見ると、次々と流れ行く春の気配を感じながら、間もなく目的地の香取神宮につく。今年は気候が不順で心配していた桜の開花もこのところの暖かさで一気に満開となり私達を迎えてくれました。

淡いピンクの花が青空に映えて見事に咲き乱れ、その華やかさに言葉もなく感慨に耽っていました。それぞれの思いを語りながら暫く小休止、時折吹くさわやかな風にはさららと舞い落ちる花びらにもまた風情がありますね。去りがたい気持ちを持って